GRANADA HOY | Domingo 27 de Abril de 2014 23

VIVIR EN GRANADA

PARA HOY

Presentación de las últimas tendencias en bodas



Una veintena de profesionales expone las últimas tendencias en el mundo de las bodas en el Carmen de los Mártires, 19:00 horas



Celebración del Día Mundial de la Danza

Ana Gámez, asiste al espectáculo de Lucía Guarnido, con motivo del Día Mundial de la Danza. Museo de Bellas Artes, 12:15 horas,



Expertos se juntan en la II Reunión de expertos en coloides

Más de 80 expertos participan en la II Reunión Internacional de Jóvenes Investigadores en Coloides e Interfases



OCIO

Lourdes Mingorance GRANADA

En una ciudad donde los petardos suenan poco, el Palacio de Congresos despertó ayer con un fuerte olor a pólvora. Los falleros de la localidad valenciana de Carcaixent celebraron a primera hora de la mañana la plantá, ante un monumento de diez metros de altura con una enorme bandolera acompañada por varios ninots de trajes coloridos y el patio de los leones. Se preparaba así el espacio para celebrar las primeras fallas de la ciudad de la Alhambra.

Durante todo el día, el monumento, obra del artista valenciano Álex Oliver ganador de la sección especial Pere Baenas causó furor entre los vecinos. Así, no fueron pocos los granadinos que se acercaron hasta el Palacio de Congresos para conocer de primera mano esta fiesta organizada por la Junta Local Fallera de Carcaixent que ha impregnado de Valencia las calles de Granada.

María Angustias García fue una de las vecinas de la capital que decidieron acercarse ayer para vivir las fallas valencianas. Llegó con un par de amigas, interesada sobre todo por probar el agua de Valencia, más que por la horchata, relató entre risas. "Sabíamos que hoy se iba a celebrar esta fiesta y por eso hemos venido", explicó García, que se encontraba en el recinto sobre las cinco. A esa hora el ambiente estaba relajado.

Otro joven, Jonhatan, también se encontraba en la zona. En un principio fue con un amigo para contemplar el monumento y ya una vez allí ambos se debatían entre irse o quedarse. Sobre la celebración, ambos quedaron impresionados y se mostraron especialmente satisfechos con este tipo de propuestas que ambientan la ciudad los fines de semana.

Al otro lado del monumento, otra familia con dos niñas pequeñas contemplaba los ninots, de coloridos rasgos. Para las pequeñas eran toda una novedad, sin embargo, para la abuela eran algo más familiares. Durante dieciocho años, Pepi Herrera, ha vivido en Valencia por lo que esta



 Más de 1.300 artesanos de la localidad valenciana de Carcaixent celebran unas particulares Fallas en Granada

El centro despierta con olor a pólvora



La fiesta se expandió por numerosos rincones de la ciudad.

fiesta la transportó ayer, por unos instantes, a otra época. "Soy de aquí pero he vivido 18 años en Valencia. Me vine en el $82\,\mathrm{y}$ siempre me gustaron mucho las Fallas", detalló Herrera, que tenía claro que hoy domingo no se perdería la mascletá. Entrada la tarde, se fue acercando cada vez más gente hasta el Palacio de Congresos para tomar algo en la carpa. También entusiasmados estaban los más de 1.300 falleros que se vinieron hasta la capital. Algo que se pudo sentir sobre todo entrada la tarde cuando los desfiles inundaron el centro de la capital en un claro ambiente de fiesta. José Miguel Ortolá, uno de los falleros llegados desde Carcaixent explicó que para los falleros es una auténtica experiencia poder llevar su fiesta hasta el resto de provincias de España.

"Nos hemos juntado todos para hacer una gran fiesta. Venimos en nombre de la localidad de Caixarment v trabajamos igual que si nos preparáramos para Fallas", detalló Ortolá. Eso sí, en menos tiempo, pues según explicó la fiesta de las Fallas se prepara en Valencia durante todo el año y, al día siguiente de la cremá, ya están todos trabajando para la siguiente. "Es complicado relatar qué se siente cuando se celebran las Fallas. Te representa como persona y en Valencia es muy importante. Ver que hay gente que quiere que montes esto en tu casa también halaga".

La fiesta que comenzó ayer con una degustación de agua de Valencia y horchata, y una jornada de juegos salpicados por algunos petardos vivirá hoy su día grande. Entre los actos centrales destaca una ofrenda floral a las 11:00 horas a la Virgen de los Desamparados, una misa en la catedral, a las 12:30, seguida de la gran mascletá, a las 14:00 horas en la explanada del Palacio de Congresos

La comida de la jornada será una paella gigante para 2.000 personas, de la mano del cocinero valenciano Juan Carlos Galbis, y por la tarde, tras el pasacalles de los falleros, previsto a las seis, habrá castillo de fuegos artificiales antes de la tradicional cremá de la falla.





Financie su gasóleo de 3 a 12 meses

23 GRANADA HOY | Domingo 27 de Abril de 2014

DEPORTES

FÚTBOL SALA ► SEGUNDA DIVISIÓN FEMENINA



Una jugadora loieña intenta escaparse con el balón ante la presión de la capitana del Universidad de Granada.

El Loja mete en un lío al Universidad

Redacción GRANADA

El derbi granadino en la Segunda División femenina de fútbol sala fue para el Loja, que venció por 3-7 al Universidad de Granada. Este resultado hace que mejore en

la clasificación un equipo lojeño que ya estaba matemáticamente salvado desde hace algunas jornadas, mientras que complica la situación de 'Uni', que tiene un punto de ventaja sobre los dos equipos que ahora mismo descenderían y que en la última jornada se la jugará ante un Monachil que también está ya salvado.

El duelo comenzó bien para las locales, aunque el Loja volteó el 1-0 inicial para colocarse con ventaja de 1-2 al descanso. Las visitantes marcaron tres tantos de forma casi consecutiva al inicio del segundo tiempo para dejar la contienda casi sentenciada (1-5). Los esfuerzos locales sirvieron para maquillar hasta el 3-7.

El Monachil logra la permanencia en Vícar

El conjunto serrano da la sorpresa en la cancha de uno de los equipos más fuertes

Vícar



Monachil

Vícar: Estibaliz, Maica, Sandra, Anita y Sarai –cinco inicial–, María del Sol, Araceli, Carmen y Marina.

Monachil: Azahara, Osa, Poca Amanda y Fabi –cinco inicial–, Nayim, Encarni y Pitu.

Goles: 1-0 (6') Araceli. 1-1 (11') Pitu. **2-1** (17') María del Sol. **2-2** (24') Fabi. **3-2** (36') María del Sol. **3-3** (37') Poca. **3-4** (39') Osa.

Árbitro: E. Pérez y A. González (almerienses). Amonestadas las locales Carmen y Maica, y las visitantes Pitu

Incidencias: Unos 200 espectadores en el Pabellón Municipal de Vícar.

E. A. GRANADA

El Monachil dio la sorpresa en la cancha del mejor equipo andaluz de Segunda División, al vencer 3-4 en un partido que se decidió en los instantes finales. Con este resultado, el conjunto serrano se asegura la permanencia y, por tanto, ya son dos los equipos que confirman su presencia el año que viene esta categoría, con el Loja salvado desde hace varias

Las granadinas salieron presionadas al encuentro v

Araceli marcó el primero para las almerienses en el minuto seis de partido. Pero la respuesta del Monachil siempre fue excelente. Así, empató en el minuto 11 por mediación de Pitu. No obstante, el Vícar volvió a poner tierra de por medio y se fue ganando 2-1 al descanso gracias al gol de María del Sol (17'). Nada más salir de los vestuarios, Fabi empató a dos. El choque se tranquilizó hasta llegar a un final frenético con opciones para ambos bandos.

María del Sol adelantó de nuevo a las locales en el 36'. Fue entonces cuando apareció el mejor momento del Monachil. Poca anotó el tanto del empate a tres un minuto después y el equipo serrano se vino arriba. Con una presión asfixiante. Osa fue la encargada de marcar el 3-4 definitivo en el minuto 39 a pocos segundos del final del encuentro. Un gol que vale la permanencia del Monachil otro año más en la segunda categoría del fútbol sala femenino nacional. Además de la importancia de anticipar el objetivo de la salvación una semana, ya que en la última jornada las monachileras se verán las caras con el Universidad en el otro derbi granadino. Será el Pabellón de Monachil el que decida si la temporada que viene son tres los equipos de la provincia en Segunda División o si por el contrario ayuda a la Peña Real Madrid de Melilla o al San Juan Bosco a adelantar al 'Uni' en la tabla.

FÚTBOL AMERICANO ► LIGA NACIONAL SERIE A

Los Pioners sentencian a los Lions al descenso con un serio correctivo

El conjunto naranja pierde 0-53 y sigue sin ganar en su paso por la máxima categoría

E. A. GRANADA

Los Hospitalet Pioners se vistieron aver de verdugos para darle a los Lions la sentencia definitiva. La victoria rotunda de los visitantes por 0-53 fue el remate para los granadinos, que confirman de esta manera una aventura efímera en la máxima categoría del fútbol americano patrio. El paseo de los catalanes por el césped de Aynadamar acabó con las poquísimas esperanzas del equipo naranja. Resta una jornada para que los Lions intenten, al menos, conseguir una victoria en su paso por la Serie A.

En el primer cuarto hubo algo de igualdad. Los Lions aguantaron como pudieron los envites del que es uno de los grandes equipos europeos de este deporte v solamente recibieron un touchdownal término de los primeros quince minutos. En total 0-7. todos los puntos anotados por Víctor Martín, uno de los baluartes en ataque de los Pioners que además se encargó de realizar el punto extra con el pie.

En el segundo cuarto llegó la tromba ofensiva del conjunto de Hospitalet. Cuatro touchdowns visitantes que rompieron el encuentro, con otra enseñanza para los Lions de la dureza de la éli-



Los Lions descienden de categoría en su debut en Serie A.

te. Tristan Grenon, Dani Belso, Joan Marc Estefa y Victor Martín fueron los autores de los puntos anotados por la escuadra catalana, que además no falló ni uno de los puntos extras con el pie.

El tercer período fue el más igualado del encuentro. Los Lions espabilaron en defensa tras el descanso y tiraron de orgullo para no encajar ni un punto en quince minutos. Claro está, tampoco fueron capaces de romper el muro defensivo de los Pioners y estrenar el marcador. La apisonadora catalana reapareció en el último cuarto, en el que consiguieron otros tres touchdowns hasta el 0-53 definitivo. El inagotable Víctor Martín en dos ocasiones y Joan Marc Estefa marcaron los puntos. En definitiva, un serio correctivo para los Lions, que se llevan una gran experiencia de su paso por Liga Nacional. Al equipo naranja tiene dos retos en lo que queda de temporada. Por un lado, conseguir la victoria de la honra en la última jornada y, por otro, la final de la Liga Andaluza.